

令和5年度活動紹介

【3月】新役員・新インリーダー研修会

令和6年3月24日(日曜)、新役員・新インリーダー研修会を開催しました。

次年度に子ども会の中でリーダーとして活躍する高学年の子どもたちがKYT(危険予知トレーニング)を受講しました。

新たに子ども会の役員となる方には、子どもたちが主体になり分担しながら活動を進める子ども会の運営と、側面からサポートする育成会の役割についての講義を受け、その後、意見交換が行われました。

第二部では、日本赤十字社千葉県支部指導員と木更津市赤十字奉仕団にご協力をいただき、参加者全員で防災教育を受講しました。



【3月】海苔すき体験

令和6年3月3日、地元の漁業士さんにご協力をいただき、海苔すき体験と盤洲干潟自然観察会を実施しました。

天気にも恵まれ、昔ながらの手すきを体験し、帰りに天日干しをした海苔を持ち帰りました。

また、東京湾に残された唯一の自然干潟「盤洲干潟」では、多くの生きものや植物などの自然観察をしました。



【1月】 チャレラン2024

令和6年1月21日(日曜)に、13種類の競技に自由に挑戦し、1位を目指す「チャレンジランキング(チャレラン)」を開催しました。



【1月】 第2回新春房総かるた大会inイオンモール木更津

令和6年1月6日(土曜)に、イオンモール木更津と4市子ども会育成連絡協議会の共催により実施しました。

房総子どもかるた大会

千葉県内の名所などをテーマにした「房総子どもかるた」を使用し、低学年の部・高学年の部あわせて43組108名の子ども達の参加があり、大変盛況でした。



ご当地かるたで遊ぼう

県内各地のご当地かるたの展示や、オリジナルのかるた・しおりづくり体験ができるスペースを開き、多くの家族連れが楽しんでいました。



【8月】稲刈り体験

令和5年8月27日（日曜）に、祇園環境保全協議会の協力のもと稲刈り体験学習を開催し、親子37名が参加しました。

鎌で稲を刈ったり、稲刈り機での作業も見学しました。

4月に植えた苗が育ち、黄金色に輝く稲穂を、子どもたちは一生懸命に刈り取りました。

稲刈り終了後に、清見台一丁目有志が準備してくれた、やきそば、おにぎり、かき氷をみんなでおいしくいただきました。

後日、精米したお米を参加者にお渡ししました。



【6月】子ども会キャンプ実技研修会

令和5年6月18日（日曜）、木更津市少年自然の家キャンプ場にて、「子ども会キャンプ場実技研修会」が実施されました。

コロナ禍で中止となり、実に4年ぶりの開催となった本研修会では、班に分かれての飯ごう炊飯・カレー・焼きリンゴづくり、流しそうめん台を使ったおもちゃすくい、おやつチョコレートフォンデュづくりなどに取り組みました。



【5月】令和5年度総会

令和5年5月14日（日曜）、木更津市総合福祉会館市民ホールにて、令和5年度総会を実施しました。

総会に先立ち、市子連育成者功労表彰・市子連広報紙コンクール表彰式が行われました。

総会では令和4年度の事業・決算報告、令和5年度の事業計画案・収支予算案の提案がされ、全会一致で承認されました。

また、新役員案の提案がされ、こちらも承認されました。令和7年3月31日までの2年間、新体制で活動していくことになります。

